

Offene Türen in Weißensee

Ideen und Neu-Entwicklungen in den Designbereichen, aktuelle künstlerische Arbeiten aus der Malerei und Bildhauerei und Auseinandersetzungen mit Bühnen- und Kostümbild sowie dem öffentlichen Raum werden von Studierenden der weißensee kunsthochschule berlin auch in diesem Jahr zum Abschluss des akademischen Jahres 2015/16 präsentiert. Zusätzlich zu den Ateliers, Projekträumen und der KUNSTHALLE sind die zahlreichen Werkstätten der Hochschule auf dem Campus am Wochenende, dem 16./17. Juli 2016, geöffnet. Von 12-20 Uhr sind alle Interessierten zum Rundgang - Tage der offenen Tür 2016 herzlich eingeladen. Wie in den Vorjahren werden Abschlussarbeiten, die in den Studiengängen der Freien Kunst und der Visuellen Kommunikation entstanden sind, an anderen Orten präsentiert: im ehemaligen Kaufhaus Jandorf und im Direktorenhaus.

Orte und Zeiten siehe www.kh-berlin.de

Open Doors in Weißensee

Ideas and new developments in design, new paintings and sculptures, and engagements with stage and costume design, as well as with public space, will be presented by students of weißensee academy of art berlin at the end of the academic year 2015/16. In addition to the studios, projects spaces, and the KUNSTHALLE, the art school's numerous workshops on the campus will also be open for visitors on the weekend of July 16/17, 2016. From noon to 8 pm, everybody is invited to weißensee academy's Open Days. As in previous years, final projects by graduating students in fine arts and visual communications will be presented elsewhere: at the former department store Jandorf and in the Direktorenhaus.

For venues and times, please go to www.kh-berlin.de

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



Plakatgestaltung: Christopher Schmidt, Stefanie Schwarzwimmer